



Oberbayern-Rundspruch Nr. 23 vom 6. Juli 2020

Heute am Mikrofon: **Walter, DO8WSO.**

EINE MITTEILUNG DER RUNDSPRUCHREDAKTION

Das Team der Redaktion ist wieder auf drei Personen reduziert durch das Ausscheiden von Alexander, DL4NO. Das führt auch dazu, dass einige Neuerungen im Oberbayern-Rundspruch wegfallen werden, und dadurch der Umfang der Informationen abnimmt. Wir werden uns trotzdem bemühen, über aktuelle Dinge zu berichten und hoffen besonders auf Nachrichten aus den Ortsverbänden, die uns alle interessieren können.

MELDUNGEN AUS DEM DISTRIKT OBERBAYERN, C

Amateurfunk öffentlich

Liebe Freunde und Helfer des Streetlife Festivals und der FORSCHA!

Nun ist es offiziell: Das zweite Streetlife Festival des Jahres, geplant für September 2020, musste wie so viele andere Großveranstaltungen in diesem Jahr ebenfalls abgesagt werden.

Jetzt ist zu hoffen, dass im Mai nächsten Jahres in der Münchner Ludwig- und Leopoldstraße wieder die Post abgeht.

Für dieses Jahr bleibt als letzte große Veranstaltung, bei der Amateurfunk in München präsentiert werden kann, die FORSCHA vom 20. bis 22.

November übrig. Wenn sie stattfindet, wird es heuer ein neues Format sein: Die Spielmesse wurde terminlich ausgelagert.

Dafür sind zu diesem Zeitpunkt unter einem Dach die FORSCHA und die MÜNCHNER WISSENSCHAFTSTAGE geplant. Daraus ergibt sich ein zusätzlicher neuer Kreis von Besuchern, der für den Amateurfunk sehr interessant sein wird. Es bleibt also zu wünschen, dass diese Veranstaltung von einer Absage verschont wird. Schon heute ergeht dazu an alle der Aufruf um Unterstützung und Beteiligung bei der Standbetreuung für diese dreitägige Aktion.

Viele Grüße, Alfred Artner, DJ0GM

PR-Referent im Distrikt Oberbayern

MELDUNGEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

Eine Meldung des Ortsverbandes Dachau, C06

Am kommenden Wochenende vom 10. Bis 12. Juli trifft sich der Ortsverband Dachau, C06, zu seinem traditionellen Familien-Fieldday. Ort ist der Dachauer Rodelberg im Freizeitgelände "An der Schinderkreppe".

Am Samstag ist eine Familienfuchsjagd geplant, welche uns Reinhard Hergert, DJ1MHR, sehr professionell ausrichten wird.

Im Weiteren ist für Interessenten die Möglichkeit gegeben, sich an der KW World Championship zu beteiligen. Eine Kurzwellen- und eine UKW-Station werden aufgebaut.

Auf dem Fielddayplatz kann in mitgebrachten Zelten übernachtet werden. Besucher sind recht herzlich willkommen.

Weitere Informationen gibt es bei Frank, dj2fr (at) gmx.de und auf der Webseite www.dk0od.de

OVV C06 Dachau, Frank, DJ2FR

MELDUNGEN AUS DEN NACHBAR-DISTRIKTEN

Beim **Distrikt Franken, B**, ist zu lesen, dass am vergangenen Samstag, also am 4. Juli in Nürnberg wieder Prüfungen bei der Bundesnetzagentur stattgefunden haben. Zugelassen wurden bei zwei Terminen jeweils 8 Teilnehmer, und – wie sollte es nach dieser langen Pause anders sein - diese Plätze waren schon recht schnell ausgebucht.

MELDUNGEN AUS DEM BENACHBARTEN AUSLAND

Amateurfunkprüfungen in Österreich sind angelaufen

Der österreichische ÖVSV berichtet, dass in Graz wieder ab 29. Juni, und dann am 1. und 2. Juli Prüfungen abgehalten wurden, und auch Wien für den Termin am 2. Juli nur noch mit einer Warteliste arbeiten konnte.

DX - MELDUNGEN

Die folgenden Sonderrufzeichen sind in Europa sicher leichter zu erreichen als die vielen seltenen DX-Calls aus dem fernen Osten, wie sie jeweils im DX-MB aufgeführt sind. Der Oberbayern-Rundspruch kann daraus nur einen kleinen Ausschnitt entnehmen und vorschlagen, die weiteren Quellen im Internet zu beobachten.

Monaco

Ennio Strata wird vom 6. bis 19. Juli als **3A/IW1RBI** von Monaco aus sporadisch auf 30 m bis 6 m in SSB und FT-8 QRV sein.

England

Vom 1. bis 28. Juli ist Larry, G4HLN, als **GB100GKU** in der Luft, um an den 100. Jahrestag des Bestehens des Seefunkdienstes in Großbritannien zu erinnern.

Italien

Michele Carlone , IZ2FME, funkt noch bis Jahresende als **I12EMCA** auf Kurzwelle und ausschließlich in CW. Der Suffix EMCA steht für Emilio Caimi, dem Hersteller von Morsetasten, der unter anderem die „Italian Royal Air Force“ belieferte.

TERMINE

Sie sind derzeit selten, und viele Ortsverbände haben ihren OV-Abend auf die OV-Frequenz verlegt oder treffen sich in einer Video-Konferenz.

Nur die QSL-Karten geraten dabei in einen monatelangen Stau, und alle hoffen auf baldige persönliche Kontakte im OV-Lokal.

Was uns sonst noch auffiel

Eigentlich darf man seit dem 1. Juli 2020 beim Autofahren kein Mikrofon mehr in der Hand halten. Langsam tauchen aus einigen Bundesländern Ausnahmegenehmigungen auf, wie die DARC-Homepage zum Redaktionsschluss zeigt: Zuerst war es Hessen mit dem Datum 31.01.2021, dann folgte Baden-Württemberg mit dem 30. Juni 2021.

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.